

## PRESS RELEASE

For Immediate Release

### Destinasi Terbaru Jakarta untuk Hidangan Bergaya Barat Berkualitas

*Memperkenalkan Markette, konsep terbaru dari Ismaya Group, untuk makanan Barat berkualitas tinggi dalam suasana yang hangat dan mengundang.*



**Jakarta, Juli 2024** – Markette, *hidden gem* yang baru diluncurkan di Jakarta, telah membuka *outlet* pertamanya di Lantai Dasar Mall Kota Kasablanka. Berlokasi di area Food Society yang strategis, Markette bertujuan untuk memikat para penggemar makanan di kota Jakarta dengan pengalaman makan yang berkualitas.

"Kami sangat gembira memperkenalkan Markette ke dunia kuliner Jakarta. Para penggemar makanan dapat menikmati berbagai hidangan bergaya Barat yang telah kami kurasi dengan cermat, tingkatkan kualitasnya, dan sajikan dengan penampilan artistik, memastikan tamu kami memiliki pengalaman makan yang unik," ujar **Devleena Sashital**, Senior Vice President Marketing ISMAYA GROUP.

## Memperkenalkan Sandwich Markette

Mulai Juli 2024, Markette menghadirkan 'It's MMMazing Layers!' – sebuah kampanye untuk menyoroti menu Sandwich kami. "Bersiaplah untuk sensasi rasa yang tak tertahankan saat lapisan *sandwich* kami yang menggugah selera memikat lidah Anda dan membuat Anda menginginkan lebih. Setiap *sandwich* disajikan dengan hidangan pendamping berupa *salad* dan kentang goreng, menjadikannya pilihan makan siang yang lengkap dan sempurna," tambah Devleena.

Nikmati keahlian Markette dalam membuat *sandwich*. Setiap lapisannya diciptakan dengan cermat menggunakan bahan-bahan premium untuk kenikmatan rasa yang luar biasa. Sandwich unggulan kami meliputi:

- **Birria Sandwich:** Daging sapi *birria* yang lembut di atas *sourdough* dengan kaldu *birria* untuk sausocolan, dilengkapi dengan *mozzarella* dan mayones.
- **Triple Cheese Mushroom Sandwich:** Campuran jamur *enoki*, *shimeji*, dan *shiitake* di atas *sourdough*, dilengkapi dengan *mozzarella* yang meleleh, *truffle mayo*, sedikit madu, dan minyak zaitun.
- **Markette Sandwich:** Ayam panggang yang *juicy* di atas *sourdough* yang diberi saus khusus Markette, tomat segar, aragula, dan keju *mozzarella*.
- **Chicken Parmigiana Sandwich:** *Ciabatta rustic* dengan *schnitzel* ayam goreng, dilumuri saus tomat berwarna merah muda, keju *mozzarella*, dan mayones.
- **Chicken Wellington Sandwich:** Ayam goreng renyah dan daging sapi *bacon* di atas *sourdough*, dilapisi dengan keju *mozzarella*, avokad tumbuk, dan selai bawang.

Markette juga mengundang tamu untuk memulai perjalanan kuliner dengan hidangan *skillet* yang lezat dan *sandwich* yang tak tergantikan rasanya, seluruhnya dimasak menggunakan bahan-bahan terbaik. Hidangan khas Markette meliputi:

- **Markette's Roasted Chicken:** Ayam panggang sempurna dengan rasa yang kaya.
- **Birria Sandwich:** Daging sapi *birria* yang lembut di atas *sourdough* dengan kaldu *birria* untuk sausocolan, dilengkapi dengan *mozzarella* dan mayones.
- **Markette's Leftover Lasagna:** Lasagna yang digoreng dengan saus *bechamel* yang halus dan saus berbasis tomat yang tajam.

Para *foodies* juga dapat menikmati menu *steak* kami, dilengkapi dengan pendamping seperti *broken potato*, kentang tumbuk, sayuran panggang, dan nasi mentega. Setiap hidangan disiapkan secara mendetail, dirancang untuk

# MARKETTE

menciptakan sensasi *foodgasm*—perasaan kegembiraan murni saat menikmati makanan lezat.

Bergabunglah dengan kami di Markette dan nikmati pengalaman makan yang tak terlupakan yang tidak hanya menawarkan rasa dan kualitas yang luar biasa, tetapi juga suasana yang nyaman yang akan membuat Anda merasa seperti di rumah.

## Markette

Setiap hari, 10 AM - 10 PM

Untuk pesanan dan ketersediaan, WhatsApp ke 0811 1111 7882

Melayani makan di tempat, pesan antar, dan *takeaway*.

Ikuti kami di Instagram: @markette.jkt

- SELESAI -

## Tentang Markette

Markette merupakan Crafted Gourmet Dining pertama Ismaya Group yang menjual sandwich dengan harga mulai dari Rp 125.000, steak mulai dari Rp 165.000, dan minuman mulai dari Rp 21.000. Selengkapnya mengenai Markette dapat mengunjungi laman Instagram @markette.jkt.

## Tentang Ismaya Group

Didirikan pada tahun 2003, visi ISMAYA Group menjadi yang terdepan dalam orisinalitas dan inovasi industri restoran dan lifestyle berskala global. Kami ingin menciptakan pengalaman tak terlupakan bagi semua pelanggan kota-kota besar seluruh Indonesia, Asia Tenggara, hingga mancanegara. Sehingga para pelanggan, di mana pun mereka berada, dapat makan, minum, dan merayakan 'The Good Life'.

## KONTAK MEDIA

Isyana Atiningmas

Account Services



P R E F I N I T E  
COMMUNICATIONS

M. +62 812 8100 654

E. [isyana@prefinite.id](mailto:isyana@prefinite.id)